



1年を締めくくる3月は、大きくなった自信と喜びを膨らましながら過ごしました。卒園を前にお別れ会をしたり、地域の方を招いてお礼の会を開いたり、お楽しみが盛りだくさんでした。

## 移動動物園

3月の誕生会のお楽しみは、育友会から援助していただき、移動動物園に来ていただくことができました。モルモット、ヤギ、ヒツジ、ウサギと触れ合ったり、えさやりをしたりしました。年長さんは、ポニーの乗馬体験もでき、幼稚園での楽しい思い出がまた一つ増えました。



## お別れバス遠足



今年度最後の遠足は、バスに乗って春日井市の屋内遊び場“ぐりんぐりん”まで出かけました。なかよしグループのペアで乗車したバスの中では、歌を歌ったり、おしゃべりをしたり、異年齢でのかかわりがもてました。ぐりんぐりんには魅力的な玩具や遊具がたくさんあり、あれもやってみよう、これもやってみよう！と友達と一緒に楽しく遊びました。



## じゃがいも植え

年中児が食育ボランティアの方々に教えていただきながら、じゃがいもの種芋植えをしました。種芋の切り口に灰をつけてもらおうと、畝に掘った溝の中に並べていきます。「芽が出る方を上にするんだよね」確認をしながらそっと種芋を置いていました。「年長さんになったらじゃがいも掘りをして、みんなで食べようね！」進級への期待を膨らませた子どもたちです。

